
StVRin Adolfs teilt mit, dass in der Angelegenheit Kontakt mit der ASTO aufgenommen worden 
sei und mit dem Wohnungseigentümer besprochen wurde. Über den Entwicklungsstand könne 
sie jedoch zum jetzigen Zeitpunkt keine Auskünfte geben. 


